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Die Konferenz befasst sich mit aktuellen Trends und Forschungsergebnissen im Feld von Gender, Frauen und Wissenschaften. Dabei stehen einerseits erkenntnistheoretische und strukturelle Fragen auf dem Programm, andererseits aber auch empirische Forschung über und Lösungsstrategien für die anhaltende Unterrepräsentation von Frauen in der Wissenschaft. Ein besonderer Augenmerk liegt auf vergleichenden Analysen und auf der Vernetzung des wissenschaftlichen Nachwuchses. Junge WissenschafterInnen aus Großbritannien, aus den Neuen Mitgliedsstaaten und aus Österreich werden als Respondentinnen zur Konferenz beitragen.


Die Konferenz am 1. März 2005 wird als Kooperation des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Kultur und des British Council Vienna im Rahmen des Programmes fFORTE - Frauen in Forschung und Technologie durchgeführt.








The conference focuses on trends and research in the field of gender, women and science. Both epistemological questions and structural problems are on the agenda. The afternoon will concentrate on empirical findings about and possible solutions for the ongoing underrepresenation of women in many scientific fields. Additionally, the conference aims at comparatistic analysis and networking between young scientists. Young scientists from Great Britain, the New Memberstates and Austria are going to take part in the conference as respondents.


The conference on March 1, 2005 is a cooperation between the Austrian Federal Ministry for Education, Science and Culture and the British Council Vienna within the framework of the programme fFORTE – Frauen in Forschung und Technologie (Women in Research and Technology).
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